

¡Feliz cumpleaños 97 Barrancabermeja!

Abrazo fiestero para la bella “Hija del Sol”

ENRIQUE NARVÁEZ BENÍTEZ.
Periodista/ EL FRENTE

El orgullo barranqueño salta a la palestra en la celebración de sus 97 años de existencia, como municipio, los cuales se celebran con eventos sociales, culturales, deportivos y fiesteros, que se extienden desde este viernes 26 de abril hasta el próximo sábado 11 de mayo.

Este bello paraje a orillas del río Magdalena fue descubierto en 1536 por Gonzalo Jiménez de Quesada quien, acompañado de otros aventureros españoles, asomó sus narices por de escasas 20 chozas, rodeado de cultivos de maíz, pero sin ningún habitante.

A este sitio los indígenas le llamaban Latocca, palabra que significa “lugar de la fortaleza que domina el río”. Bueno, que lo dominaba porque los españoles acabaron con ese encanto y con la ciudad a la que le cambiaron el nombre por el de Barrancas bermejas, dado el color de sus laderas manchadas de petróleo que brotaba de forma natural de las entrañas de la tierra.

Por fin es municipio

Para ser un municipio Barrancabermeja tuvo que trasegar por un largo camino que inició con el nombre de La Tora que era el puerto de mayor importancia sobre el río Magdalena y en donde se realizaban los intercambios (truque) de productos entre los indígenas de la costa con los de la sierra.



Foto suministrada/ EL FRENTE.
El Cristo petrolero es el guardián de Barrancabermeja.

La economía gira en torno a lo que brota de la tierra

Lo que detuvo a los españoles en este territorio agreste, hostil y peligroso, por la bravura de los indígenas y los animales salvajes, fue el oro negro. El petróleo se convirtió en la maldición de los indígenas de esa época y desde 1936 se proyectó la región como propósito económico basado en todo lo que brotaba de la tierra, tanto vegetal como combustible fósil.

Esa maldición que culminó en el exterminio de los indígenas cuyas prolongaciones genealógicas apenas tienen atisbos muy escasos en el presente por las mezclas de razas, fue el

punto de partida del progreso económico basado en la explotación petrolera y en lo que provee el río Magdalena, que es el otro pulmón de Barrancabermeja.

CON LOS GRINGOS A CUESTAS

Cuando Gonzalo Jiménez de Quesada irrumpió en el caserío abandonado, por el temor de los indígenas ante los yelmos, caballos y corazas, empezó la real dinámica económica de lo que es hoy Barrancabermeja. El petróleo y el río lo son todo.

Las fuerzas de la naturaleza y sus

extraordinarios poderes para que todo esté en su lugar, hacen que el agua y el petróleo no se puedan mezclar nunca. Pero esas mismas fuerzas hacen eus ecomplementen para darle el sustento a miles de habitantes, vida jurídica a su municipio, orgullo a Santander y aporte a la economía nacional.

Y fueron los gringos con su Tropical Oil Company quienes se encargaron de poner en marcha la maquina petrolera en Colombia y que esos dos pulmones, río y petróleo, trabajen al unísono y pongan hoy a los barranqueños a festejar sus 97 años de municipalidad.

Con un imponente desfile los habitantes de Barrancabermeja le dijeron ¡Feliz Cumpleaños!, este viernes.



Felicita a Barrancabermeja en sus 97 años

Comfenalco SANTANDER
Se preocupa por ti.

SAN SILVESTRE S.A.
SERVICIO PÚBLICO URBANO Y ESPECIAL P.A. NACIONAL
NIT: 890.270.078-0

46 Años

Felicitaciones a Barrancabermeja en su Aniversario
Servicio al cliente

(7) 6203247 - 317 6577236
31 76354721 - 3124807297
transportessansilvestre@gmail.com

CALLE 51 #3-73 SECTOR COMERCIAL BARRANCABERMEJA(SANTANDER)